

#BADEN-WÜRTTEMBERG 31. Mai 2017

# OV Offenburg: DGB- Pendleraktion zur Rente

Auch in Offenburg zeigte die EVG zusammen mit dem DGB Flagge, im Rahmen der bundesweiten Pendleraktion zur Rente.



Wir gingen bundesweit an ca. 270 Standorten auf die Straße und in die Bahnhöfe, um Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer mit unseren Forderungen für den Kurswechsel in der Rentenpolitik zu erreichen.

Die Kampagne hat bereits einiges bewegt: Rente wird eines der großen Wahlkampfthemen in diesem Jahr sein, auch weil wir dieses Thema gesetzt haben! Die Parteien positionieren sich und die zuständige Ministerin hat bereits ein Konzept vorgelegt, das zumindest Teile des DGB-Konzepts aufgreift, auch wenn uns das keineswegs reichen kann.

Und im Gesetzblatt haben wir den Kurswechsel noch lange nicht - also: Wir müssen dran bleiben, und zwar mit allem Nachdruck!



[Alle Bilder anzeigen »](#)